
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
1 ＊ 織 田 勝 久 ① 行政財産の有効活用について 市　長 副市長

② コミュニティ交通・バスの導入について 財　政 健　福
③ 看護師の確保対策について ま　ち 宮　前

交　通 関係局
2 ＊ 吉 沢 章 子 ① 高齢者介護の在り方について 市　長 教育長

② 多摩区のまちづくりについて 総　務 総　企
・登戸区画整理事業について 経　労 環　境
・商店街振興について ま　ち 健　福

③ 職員の意識改革について 多　摩 交　通
④ 学校トイレの快適化について 関係局 　

3 ＊ 本 間 悦 雄 ① サイクリングロードについて 市・こ ま　ち
② ＪＲ中野島駅臨時改札口について 建　設 多　摩
③ 多摩区内の交通安全対策について 関係局

4 ＊ 竹 間 幸 一 ① シンカモールへの仮設通路について 総　務 こども
② 古市場交番前バス停留所について ま　ち 建　設
③ ＤＶ女性相談員について 交　通 　
④ 区役所の保育所関係事務の定数の推移について

5 ＊ 堀 添 健 ① 放置自転車対策について 財　政 こども
② 学齢前の公的こども支援について 建　設 関係局
③ 財政見通しについて

6 ＊ 林 浩 美 ① 上下水道事業について 市　長 水管者
② 自治会・町会の加入促進について 総　企 市・こ
③ 港湾事業について ま　ち 港　湾
④ 川崎駅東口周辺整備事業について 川　崎 関係局

7 ＊ 菅 原 進 ① 病院事業について 市　長 副市長
② 財政について 病管者 総　務
③ 環境と産業・経済について 総　企 財　政
④ 福祉と産業振興について 経　労 環　境
⑤ 交通総合計画について 健　福 ま　ち
⑥ 臨海部の活性化について 港　湾 多　摩

交　通 病　院
関係局

8 ＊ 石 川 建 二 ① 私道を利用した開発事業の指導について 総　企 ま　ち
② 宮前平駅前の整備について 建　設 交　通
③ 宮前区内のバス路線の整備について 　　　 　

・公共施設への交通アクセス 　 　
・小田急線と田園都市線のバス路線の整備

④ 公園の整備について
　・砂場について
・有馬こども公園の野球ネットの改善について 　

9 ＊ 三 宅 隆 介 ① 地域医療（人工呼吸器レスパイト事業）について 副市長 教育長
② 教育委員会発行の副読本の記述について 総　務 市・こ
③ 朝鮮学校研修費補助金について こども 健　福
④ 「川崎市子どもの権利条例」について 　

10 ＊ 鏑 木 茂 哉 ① 孤独死対策について 市　長 教育長
② 市・こ 健　福
　 関係局

「音楽のまち・かわさき」、ミューザ川崎シン
フォニーホールについて
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11 ＊ 岩 崎 善 幸 ① 総合的な自転車対策について 市　長 教育長

・自転車通行帯や駐輪場などの整備 市・こ 総　務
　 ・自転車走行のマナー向上 総　企 市・こ
② 富士見公園の再編整備について 建　設 川　崎
③ 地域防災対策について 関係局 　

12 ＊ 飯 塚 正 良 ① 富士見公園整備について 総　務 総　企
② 殿町３丁目地区の整備について 健　福 関係局
③ 富川市友好提携１５年について
④ 聴覚障がい者に対する支援策について

13 ＊ 大 島 明 ① トロリーバスの存続について 教育長 総　務
② 津田山駅のエレベーターの早期の設置について ま　ち 高　津
③ 分煙対策について 交　通 関係局
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